
Der Hengst kommt
zur Körung und

zum Verkauf.  

Die Mutter ist die letzte Tochter der berühmten Dolce Vita und damit eine Halbschwester des seinerzeit viel umschwärmten Körsiegers Do-
nauruf sowie des in S**-Dressurkonkurrenzen erfolgreichen Dürrenmatt. Ihre vornehme Schwester Dolce Luciana zählt zu den Schmuck-
stücken der Royal Stables der britischen Königin. Nah verwandt mit dem S-Dressur erfolgreichen Dernier Cri (ex Donaukönig), den ge-
körten Hengsten Donaufeuer, Dvorák, Davidoff und der aktuellen bayrischen Vielseitigkeitschampionesse Dark Rose. 

His dam is the famous Dolce Vita’s last daughter and thus a maternal halfsister to celebrated champion stallion Donauruf and S** 
dressage stallion Dürrenmatt. Her aristocratic sister Dolce Luciana is one of the gems stood at Queen Elisabeth’s royal stables. Closely related to
the successful S dressage horse Dernier Cri (ex Donaukönig), the graded stallions 
Donaufeuer, Dvorák, and Davidoff and Bavarian eventing champion Dark Rose. gekört                nicht gekört
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Maße und Bewertung der Mütter:

Dämmerung 165 - 20,5 8,0/ 7,5/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 7,5/ 8,0 (Z) SLP 7,87
Dolce Vita III 167/195/20,0 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0

SLP 7,77Aller Beste 168 - 20,5 8,5/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 8,5/ 7,0/ 8,0 (Z)


